

À Paris, le 18 mars 2025,

## UN AGRICULTEUR CORSE ABATTU SUR SON EXPLOITATION : COMBATTRE POUR L'INTERET GENERAL NE DEVRAIT PAS COUTER LA VIE AUX LANCEURS D'ALERTE

---

**Le 17 mars 2025, Pierre Alessandri, agriculteur corse, a été tué par trois balles dans le dos alors qu'il se trouvait sur son exploitation, à Sarrola-Carcopino. Il était l'un des lanceurs d'alerte dans l'affaire des fraudes aux subventions européennes en Corse.**

Dès 2016, Anticor avait signalé de possibles détournements des subventions européennes aux exploitations agricoles, ce qui avait déclenché l'ouverture d'une enquête.

Une ordonnance de renvoi concernant plusieurs hauts fonctionnaires pour détournement de fonds publics et recel de cette infraction a été rendue dans cette affaire le 24 septembre 2024 dernier et une audience correctionnelle devrait se tenir prochainement.

Ces faits potentiels, d'une extrême gravité, ont pu être mis en lumière grâce au courage de lanceurs d'alerte, parmi lesquels Pierre Alessandri.

Si l'enquête pour déterminer les contours de la mort de Pierre Alessandri est toujours en cours, l'agriculteur avait déjà fait l'objet de menaces en raison de son engagement pour l'intérêt général et le bien commun.

En 2019, il avait déjà été victime d'un incendie volontaire sur l'un de ses hangars de stockage.

Cette tragédie s'inscrit dans un climat de pratiques mafieuses et corruptives qui gangrènent le territoire corse et mettent à mal l'Etat de droit.

Anticor présente ses condoléances à la famille de Pierre Alessandri et espère que la lumière sera faite sur ce drame.

L'association souhaite, en outre, alerter sur le fait que des lanceurs d'alerte puissent payer leur courage de leur vie, sur le territoire national. Il est urgent de protéger ceux qui protègent l'intérêt général et de lutter contre les pratiques mafieuses en Corse.

Anticor, au travers de ses près de 10.000 adhérents, souhaite rappeler que partout où des citoyens lanceront l'alerte, l'association répondra présente pour les entendre, les accompagner et les soutenir.

---

## Contact presse

Service Communication – communication@anticor.org - +33 6 52 60 75 05

## À propos d'Anticor

Anticor est une association créée en 2002 pour lutter contre la corruption et rétablir l'éthique en politique. Son ambition est de réhabiliter le rapport de confiance qui doit exister entre les citoyens et leurs représentants, politiques et administratifs. L'association regroupe des citoyens et des élus de toutes tendances politiques engagés pour faire respecter les exigences démocratiques.